



Wie jedes Jahr stellten sich auch heuer wieder Frauen und Männer (!) in den Dienst der guten Sache und kochten für das am 8. März stattfindende Fastensuppenessen köstliche Suppen! Nach der Messe um 8:30, in der die Anliegen der heurigen Fastenaktion im Gebet vor Gott gebracht wurden, füllte sich der Pfarrsaal und Jung und Alt ließen sich die verschiedenen Suppen schmecken: Kürbiscrème-, Selleriecrème-, Hühnereinmach-, Gerstl-, Kraut-, Karotten-Ingwer-, Gulaschsuppe etc., Rindsuppe mit Fritatten, Leberknödel oder Kaspresknödel, sogar ein schmackhaftes Beuschl war dabei! Brot und Äpfel waren Zugabe. Die später Kommenden hatten nicht mehr viel Auswahl, denn die Kochtöpfe waren nach und nach leer geworden... und die Spendendosen immer voller!

DANKE allen Suppenköchinnen und –köchen und allen die mitgeholfen haben in der Küche, aber auch bei der Gestaltung der Messe. Ganz besonderen Dank an Prinz Gerhard und den Visionen, deren Lieder das Anliegen der Messe gut begleitet haben. Danke an Pfarrer Herbert Reisinger – mit seinen Predigtgedanken hat er uns direkt ins Herz gesprochen!

Fastensuppenessen 2020

Dienstag, den 24. März 2020 um 10:44 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 24. März 2020 um 11:39 Uhr

DANKE allen, die gekommen sind, gegessen – und gespendet haben! Durch eure Großzügigkeit konnten wir 800,-€ an die Fastenaktion weiterleiten. (M. W.)

[Weiter Bilder: J. Hochreiter](#)